

Ekonomia Orka: Loz Piñoz(dientes)

Autor AGRAMAR

lunes, 15 de octubre de 2007

Modificado el viernes, 17 de abril de 2009

En la sociedad orka, los dientes son utilizados como moneda y forman la base de la economía. Los dientes deben ser de buena talla, aguzados y de un bello color marfil para ser de valor. Los dientes humanos absolutamente no valen lo mismo que los dientes de snotlings o de gretchins. Los dientes son utilizados como moneda desde tiempos inmemoriales. Es una forma de economía curiosa pero se sabe que el ciclo de sustitución de los dientes dura sólo algunos pocos años en los orkos. Esto implica que el número de dientes en circulación no disminuye jamás para crear déficit y que ninguno orko puede ser reducido a la extrema pobreza por mucho tiempo.

El orkos que gastan sus dientes más rápidamente de lo que les crecen pueden ser obligados a arrancarselos todos o bien él mismo o hacerselo un Matazanoz. Deben entonces utilizar mandibulas de metal forjadas por los Mekanikos hasta el nuevo crecimiento de sus dientes. Esta economía basada en los dientes no quiere decir que los orkos que tiene más dientes son los más ricos(un orko fuerte siempre le puede pegar un mamporro a un orko y quitarle sus Piñoz que es como llaman a sus dientes).

Algunos orkos más grandes, particularmente los clan Luna Malvada, tienen naturalmente más dientes que otros y les crecen mas rapido, por eso son un clan claramente opulento.Suelen gastarse sus piñoz en las armas,armaduras mas caras y mas recargadas y sus guerreros siempre van con el mejor armamento y en grandes cantidades(ademas tambien se lo gastan en enormes comilonas de garrapatos, por eso si veis un orko rellenito, sera del clan luna Malvada..)

Los orkos tienen mejores dientes que Gretchins o Snotlings. Así como los dientes de estos pequeños orkoides tienen menos valor, son fácilmente guardados por la servidumbre en la sociedad orka. Para que un gretchin se vuelva rico es adquiriendo dientes de orko(Y que no se los roben!).

Con una renovación media cada cinco años de su dentición, podríamos esperar que la inflación sea un problema en la economía orka. No es el caso. El problema es ajustado por la naturaleza misma. Los dientes de orkos guardan su dureza y su filo solo cuando están en la boca del orko. Una vez el diente es arrancado gradualmente, deterioran hasta que al cabo de algunos años, se desacen y se hacen polvo.

Pero cuando eso ocurre, ya han crecido nuevos y pueden gastarlos.

Los dientes rotos o estropeados tienen valor en la economía orka.Por eso, los orkos tienden a gastar rápidamente sus dientes para evitar este proceso de degradación. También, los vendedores orkos y los fabricantes verifican meticulosamente el estado de los dientes que reciben en pago. Rumores corren de como habiles consejeros humanos de señores orkos encontraron un método para detener el proceso de degradación y preservar los bienes de sus dueños. Este rumor jamás pudo ser probado y por consiguiente es o falso o bien es uno de los secretos mejor guardados que un Señor de la Guerra puede tener.El caso es que mucho Señores de la Guerra tienen en una alta estima a sus consejeros humanos y los tratan con una deferencia poco comun en los orkos.

Traducido al frances por Kaela de Waaagh Ork.

Al castellano por Me